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平成２３年第３回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 

番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）歴史・文化資源を地域活性化につなげる施策について 

 要旨 

① 歴史・文化資源を活かした「地域まるごとミュージアム」 

化について 

 ② 歴史散策ウォーキング開催について 

総務企画部長 九谷新吾議員 

（2）宇土駅西側県道拡幅について 

 要旨 

① 県道川尻宇土線道路拡幅整備の現況について 

 ② 駅利用者安全確保のための駅西口歩道整備について 

建設部長 

２ （1）小西行長関連事業とまちづくり対策について 

要旨 

① 事業の目的とその内容 

② 活性化対策の取り組み 

③ 放映後等一連の取り組み 

 

 

教育部長 

総務企画部長 

市長 

中口俊宏議員 

（2）鳥獣（タイワンリス）被害対策について 

 要旨 

 ① 進捗状況と今後の対応 

経済部長 

（3）職員の非違事案防止対策の取り組みについて 

 要旨 

① 過去５年間の職員の非違事案の発生状況 

（交通事故件数を含む） 

 ② 防止対策の取り組み 

総務企画部長 

３ （1）地域通貨の発行について 

 要旨 

 ① 今年の 12 月、歳末商戦に間に合うように地域通貨の発行

をできないか。 商工会、商店会との協議は進んでいるのか。  

市長 

経済部長 

藤井慶峰議員 

（2）大王の棺実験航海後の実験と馬門石の活用について 

 要旨 

 ① 大王の棺実験航海事業から５年が経過した。全国的に報道

された素晴らしい事業だった。この事業を今後も本市の活

性化に活かす必要があると思う。市として考えているか。 

 ② 馬門石を使った彫刻コンクールの開催はできないか。 

 ③ 大王の棺を使った日本一力持ちグループコンテストの開催

をできないか。 

教育長 

教育部長 

経済部長 
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（3）地蔵祭りの造り物の活用について 

 要旨 

 ① 地蔵まつりの造り物作品を一定期間常設展示できないか。 

・現在は、何カ月もかけて造られた作品が２５日の朝には解

体されている。優秀作品の中で移動して展示できる物だけ

でも展示することによって観光資源として活用できる。 

経済部長 

４ 

 

（1）排水対策特別事業（排水機場について） 

 要旨 

 ① 湛水防除事業と排特事業のそれぞれの目的の説明と本市に

ある排水機場の数と事業名 

 ② 排特事業における農業以外の間接効果とは 

 ③ 維持管理費の負担について 

 ④ 維持管理費と故障やメンテナンス費用についての今後の見

解 

 

 

経済部長 

 

経済部長 

経済部長 

市長 

平江光輝議員 

 

（2）農業振興について 

 要旨 

① 集落営農組織の説明と本市の組織数 

② 農村集落数より比較して組織数が低いのはなぜか。宇土市

独自の推進をするべきではないか。 

③ 就農支援制度についての説明と具体的な活動はどんなもの

があるか。 

④ 新規就農者数と「農の雇用事業」での受け入れ法人につい

て，県内と本市の状況の説明 

経済部長 

５  （1）図書館サービスの充実について 

 要旨 

 ① 市立図書館において，来館が困難な人に貸し出し図書の宅

配サービスはできないか 

 ② 学校図書館における人的・物的整備の推進について 

教育部長 芥川幸子議員 

（2）住民の健康予防について 

 要旨 

 ① ＡＥＤの活用推進について 

・ＡＥＤの設置場所を示したＡＥＤマップを市ホームページ

に掲載できないか。 

  ･幼・保・小・中学校での設置状況と取り組みについて 

  ･貸し出し用ＡＥＤについて 

 ② 気軽にメンタルヘルス（心の健康）を確認できる「こころ

の体温計」のサービス提供をしてはどうか 

 ③ 介護予防のため，高齢者健診に聴力検査を導入してはどう

か 

 

 

 

市民環境部長 

 

教育部長 

市民環境部長 

健康福祉部長 

 

健康福祉部長 
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（3）安心・安全のまちづくりについて 

 要旨 

 ① 住宅用火災警報器の普及状況について  

市民環境部長 

（4）生活排水処理の推進について 

 要旨 

 ① 熊本県が策定した「くまもと生活排水処理構想」について  

市民環境部長 

６ 

 

（1）介護保険について 

 要旨 

 ① 介護認定者数と利用状況について 

 ② 認定を受けながら利用しない理由 

 ③ 特養待機者数と今後の対策 

 ④ 第５期介護計画で保険料はどうなるか 

 ⑤ 保険料，利用料の軽減について 

市長 

健康福祉部長 

 

福田慧一議員 

 

（2）教育問題 

 要旨 

 ① 就学援助金の支給状況 

 ② 学校給食費未納状況 

 ③ 環境教育の中で市花のあじさいの普及を 

教育部長 

（3）市長の選挙公約について 

 要旨 

２４年度事業計画の確実な推進を 

① 低所得者に対する市民税１０％減税の代案は 

 ② 保育料の値下げ 

 ③ 巡回バスの運行 

市長 

（4）住宅リフォーム助成制度について 

 要旨 

 ① ６月議会で全会一致で住宅リフォーム助成制度創設の陳情

書が採択された。２４年度からの実施を。 

建設部長 

７ （1）公用車による交通事故防止対策及び運行管理について 

 要旨 

 ①・公用車の保有台数に対して，過去５年間の事故発生件数 

と事故割合について 

  ・事故の事務処理の方法と年度別損害賠償額及び車両支払 

   額 

  ・運行開始前の始業点検は行われているのか。安全運転管理 

者は適切に選任されているか，整備車検は適切に行われて 

いるか。 

  ・公務中の事故に対してペナルティーはあるのか 

 ② 朝から公用車を運転する場合，飲酒運転防止のため飲酒 

   チェッカーでチェックを義務づけたらどうか 

総務企画部長 樫﨑政治議員 
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（2）職員の通勤車両交通事故防止対策について 

 要旨 

 ① 通勤中の事故防止対策はどのようになっているのか。通勤 

   許可証は取り付けてあるのか。 

 ② 駐車設備の提供や通勤費の支給はあるのか。公用車がない

場合通勤車を業務に使う場合があるのか。自家用車を公務

に使う時の規定はあるのか。 

 ③ リスクマネジメント徹底のための通勤マイカー管理規定の

構築 

 

 

総務企画部長 

 

総務企画部長 

 

 

市長 

（3）委託業者による交通事故防止対策について 

 要旨 

 ① 委託業者の車の台数及び委託中の事故に関しての扱いはど

のようになっているか，事故報告の義務は 

 ② 市の仕事中は車に運転手のネームプレートを取り付けたら

どうか 

市民環境部長 

（4）資源ごみリサイクルの取り組み，廃プラ分類について 

 要旨 

 ① 平成２４年１月から廃プラが資源ごみとして収集が始まる

予定だが，廃プラとは何か，どのような方法で回収される

のか 

 ② 資源ごみを有料の袋で回収する予定だが，熊本市と同じよ

うに，廃プラの袋で回収できないか 

 

 

市民環境部長 

 

 

市長 

８ （1）地域防災と交通 

 要旨 

① 干拓地の大雨と排水施設能力について 

 ② 中山間地のイノシシ被害について 

 ③ 南部農免道路の進捗状況について 

 

 

市民環境部長 

経済部長 

経済部長 

野口修一議員 

（2）原発事故対策 

 要旨 

① 原発事故対応の準備について 

 ② 福島原発事故の情報収集の状況について 

市民環境部長 

（3）エネルギー 

 要旨 

① 市役所の電気使用量について 

 ② 特定規模電気事業者(PPS)への転換について 

総務企画部長 
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（4）宇土西地区の活性化 

 要旨 

① バブル後の宇土西地区活性化について 

 ② 徳島県上勝町、佐賀市富士町の取組みについて 

 ③ 韓国のサイバービレッジ事業について 

 ④ 認定ＮＰＯ法人について 

 ⑤ 西地区の光通信普及びネット利用拡大について 

 ⑥ 宇土市活性化の東西アンバランス解消について 

 

 

総務企画部長 

経済部長 

経済部長 

経済部長 

総務企画部長 

市長 

 

 

※ 質問内容・答弁者は変更になる場合があります。 


